



Élise taillon Martel

Elise est née et a grandi à Charlesbourg. Enfant, elle a toujours été sensible à la musique, mais c'est au secondaire, lorsqu'elle a fait de la musique d'ensemble, que sa passion s'est développée.

Ses aventures musicales l'ont amenée en Chine, en Allemagne et aux États-Unis. Elle a d'ailleurs obtenu une maîtrise en interprétation de Boston University en 2008.

Depuis son retour à Québec, vous avez pu entendre Elise dans les misérables, à l'EVPQ et, occasionnellement, à l'OSQ.